

『専修ビジネス・レビュー』

Vol.12 No.1 刊行のことば

専修大学商学研究所所長

神原 理

当研究所の40周年記念事業の一環として2006年に創刊された『専修ビジネス・レビュー』は、既に10年を越える歴史を有するようになった。創刊当時、環境問題などの社会的課題に関する研究は一般的であったが、国内外の地域社会（コミュニティ）とビジネスとの関係について論じる研究は、ビジネス研究の領域では比較的少なかった。

近年では、地域社会の活性化や社会的弱者の支援といった課題に対して、ビジネスをとおして解決するための学術的・実践的研究が進んできている。本号の特集である「持続可能な地域開発を目指して」は、ビジネスをとおした地域社会との持続的な関係のあり方が問われる近年のビジネス環境を反映したテーマとなっている。これらの研究成果が、地域社会の一助となれば望外のことといえる。

末尾になるが、本誌に研究成果を投稿して下さった執筆者各位には、心からお礼を申し上げます。また、当研究所の活動に対して、平素より多大なご支援を頂いている関係諸氏に対しても、この場を借りてお礼を申し上げます。多くの方々の支援によって、我々は毎年、様々な研究を蓄積することができている。それは当研究所の財産であり、機会のあるたびに地域社会に還元されることを願っている。

2017年3月